



Wildenwarter Blasmusik-Konzert vor dem Königsschloss

Beitrag

â??Wenn ich diese MĤrsche, die ich selbst in meinem langen Musikantenleben x-mal gespielt habe, höre und sehe das Bild unserer Blaskapelle vor dem Schloss im schönen Abendsonnenlicht, da geht mir das Herz aufâ?? â?? mit diesen Worten beschrieb Alt-Musikant Peter Aicher aus Rohrdorf seine Freude, als nach langer Zeit endlich wieder die Wildenwarter Blaskapelle zu einer Veranstaltung einladen konnte. �ber 50 Frauen und Männer der groÃ?en Kapelle unter der Leitung von Dirigent Sebastian Graf präsentierten sich auf dem groÃ?en Platz vor dem Wildenwarter Königsschloss. Beim Anblick der malerischen Situation ergĤnzte Peter Aicher seine Stimmung mit den Worten: â??Es ist enorm wichtig, dass unsere Leute wieder proben und dass sie sich auf dieses Konzert vorbereiten konnten, denn in den letzten Monaten haben einfach das Zusammenkommen und die Blasmusik in Wildenwart gefehltå??. Auch Musik-Vorstand Helmut Rosenwink junior freute sich über die MĶglichkeit des Auftrittes unter freiem Himmel. Sein besonderer Dank und WillkommensgruÄ? galt dem Schlossherrn, Seiner KĶniglichen Hoheit Herzog Max in Bayern und seiner Familie. Viele weitere EhrengĤste, unter ihnen Vertreter der Gemeinden Frasdorf und Prien, der Ortsvereine von Wildenwart und Atzing, unter anderem mit dem MusikfĶrderverein Wildenwart sowie einige Ehrenmitglieder der Wildenwarter Blaskapelle konnte der Musik-Vorstand besonders begrüÃ?en. Ehrlicher und starker Applaus des Publikums war der Dank für das gut einstündige Konzert, das erst mit drei erklatschten Zugaben endete.

Foto/s: Hötzelsperger â?? Eindrücke vom Schloss-Konzert im Freien von der Blaskapelle Wildenwart auf dem Platz vor dem Königsschloss und neben der Schlosswirtschaft.



































Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

- 1. Atzing-Wildenwart
- 2. Blaskapelle Wildenwart
- 3. Chiemgau
- 4. Frasdorf
- 5. Prien am Chiemsee